

■ Schrotschiesskurs ein Erfolg!

Mit über 50 Anmeldungen wurde der vom «Schweizer Jäger» angebotene Flintenschiesskurs mit Bruno Achermann zu einem wahren Renner. Dies ist einerseits ein erfreulicher Erfolg für die Organisatoren und andererseits ein gutes Zeichen für die Jäger/innen, die ihre Schiessfähigkeit noch verbessern wollen. Bei einem Besuch an einem der ersten wirklichen Frühlingstage in diesem Jahr im Schiessstand Hegen im Entlebuch traf ich eine gut gelaunte Vierergruppe, die den Anleitungen des Schiesslehrers lauschte und die Theorie sogleich im scharfen Schuss in die Praxis umsetzte. Rollhase, Blechhase, Tontauben mit verschiedenen Flugbahnen wurden in bunter Reihenfolge auf das Korn genommen. Nicht jeder Schuss war ein Treffer, aber eben, es fällt eher eine Tontaube unbeschädigt auf die Erde als ein Meister. Bruno Achermann lobte die gute Stimmung innerhalb der Gruppen, hatte Freude am Fortschritt und am Feedback der Teilnehmer/innen. Dass einige bei ihm noch zusätzliche Lektionen belegen wollen, dokumentiert die Notwendigkeit solcher Kurse, das Vertrauen zum Schiesslehrer und ist ein Zeichen für eine weidgerechte Einstellung. Der Kurs war ein Erfolg!

gd